

Herbstausflug zum Königsee

Unseren diesjährigen Herbstausflug am 16. September starteten wir um 8:00 Uhr bei starkem Regen in Niedernsill mit 46 Teilnehmern in Richtung Königsee.

Schon im Saalachtal besserte sich das Wetter und so konnten wir unseren Ausflug bei schönem Ausflugswetter genießen.

Das Panorama, die Schifffahrt mit einem herrlichen Echo des Trompetenspielers und Informanten beeindruckte alle Teilnehmer. Schließlich konnten wir in St. Bartholomä nicht nur die gute bayrische Kost sondern auch die schöne Wallfartskirche und eine gemütlichen Rundwanderung genießen.

Die Heimfahrt mit einer Kaffeepause in Berchtesgaden über Bad Dürnberg war noch ein schöner Abschluss unseres von unserem Obmann Toni und dem Busunternehmen Plössnig wieder gut organisierten Ausfluges.